

L'Avenir de la planète...

Pourquoi avons-nous peur de dire la vérité ?

L'Énergie déployée pour nourrir, déplacer, donner une activité, enseigner, soigner, etc. plus de huit milliards d'individus, sur l'unique planète de notre environnement spatio-temporel à pouvoir le faire, n'est tout simplement pas possible.

Cette énergie, qu'il faut nécessairement maintenir dans cette progression de la population mondiale, devient exponentielle, dans le temps, donc dangereuse et même mortelle pour toutes les espèces vivantes qui y sont associées.

Voilà des décennies que nous programmons l'extinction de toute vie sur Terre et...

Nous nous étonnons des conséquences que nous avons créées par notre présence et nos recherches sur ce qui nous procure le plus grand confort possible dans notre court séjour ICI !

Cette planète, la Terre, n'avait pas besoin de ces contraintes, en surface, pour accélérer son processus naturel de disparition.

Seulement, voilà !

La seule espèce, et peut-être la dernière à montrer son incompetence à anticiper les conséquences de ses actes, aura réussi à faire disparaître en accéléré son propre environnement et tout ce qu'il contient de naturel.

Ce manque de lucidité presque permanent, provoqué par l'égoïsme, voire le je-m'en-fichisme de l'humain, est la source principale de cette précipitation vers l'inexistant.

Cependant, si cela peut éventuellement rassurer, il est probable qu'une autre espèce survive pour quelques dizaines de millénaires encore...

Après tout, ne sommes-nous pas apparus après la disparition, même accidentelle (?), des dinosaures ?

Il nous reste à espérer que celle-ci soit moins conne pour protéger et préserver sa survie jusqu'à la nuit des temps... !

À bon entendeur, salut !

P. R.

